

31 mar 2021 -13:13

COMMUNIQUE DE PRESSE de la Conférence Interministérielle Santé publique et du Commissariat Corona au Gouvernement

Une stratégie de tests large 2.0 prend forme

La Conférence Interministérielle de Santé Publique (CIM) s'est réunie à nouveau aujourd'hui pour traiter de la pandémie de COVID-19.

Le professeur Herman Goossens a présenté les résultats intermédiaires du projet pilote de tests salivaires dans les écoles qui a débuté en mars de cette année, après avoir été approuvé par les Ministres de la Santé et de l'Enseignement. Les objectifs du projet pilote étaient, entre autres, de prévenir les épidémies dans les écoles et la contamination du personnel enseignant, de procurer un sentiment de sécurité et de renforcer le bien-être mental. Pendant le projet pilote, les enseignants et les autres membres du personnel des écoles pilotes ont collecté chaque semaine leur salive matinale à leur domicile. L'échantillon a été livré et testé aux laboratoires le jour même. Dans le courant de la soirée, les membres du personnel pouvaient s'attendre à recevoir le résultat du test. Le projet a également étudié l'impact des tests sur le comportement, le bien-être et la motivation du personnel scolaire, partie qui a été supervisée par le professeur Maarten Vansteenkiste dans le cadre du baromètre de la motivation.

Le Commissariat Corona du Gouvernement donnera plus de détails sur les résultats dans le courant de la journée. Afin de pouvoir continuer à utiliser les tests salivaires dès que possible, la CIM a déjà accepté le lancement d'un marché public fédéral portant sur 500 000 kits de tests salivaires pouvant être déployés rapidement.

Les résultats de ce projet pilote seront également utilisés dans le cadre d'une discussion plus globale sur la stratégie de test 2.0 de la CIM Santé publique. Il sera demandé à la TaskForce Testing d'élaborer une proposition qui pourra être approuvée et mise en œuvre par la CIM.

La CIM a également discuté de l'état d'avancement de la campagne de vaccination et a pris un certain nombre de décisions concernant, entre autres, la poursuite de l'amélioration du processus d'invitation et de réservation dans les centres de vaccination.

Ce communiqué de presse a été préparé au nom des Ministres suivants qui forment ensemble la Conférence Interministérielle de Santé publique:

- Wouter Beke - Flandre, président de la CIM
- Frank Vandenbroucke - État fédéral
- Christie Morreale - Région wallonne
- Valérie Glatigny - Communauté française
- Bénédicte Linard - Communauté française
- Alain Maron - Commission communautaire commune et Commission communautaire française
- Elke Van den Brandt - Commission communautaire commune et Commission communautaire flamande
- Antonios Antoniadis - Communauté germanophone,

et Pedro Facon – Commissariat Corona du Gouvernement.

La Conférence Interministérielle de Santé Publique est organisée et soutenue par la DG Santé du SPF SPSCAE.

SPF Santé publique, Sécurité de la Chaîne alimentaire et
Environnement
Eurostation II
Place Victor Horta 40 bte 10
1060 Bruxelles
Belgique
+32 2 524 97 97
<http://www.health.belgium.be>

Vinciane Charlier
Porte-parole (FR)
+32 475 93 92 71
+32 2 524 99 21
vinciane.charlier@health.fgov.be

Wendy Lee
Porte-parole (NL)
+32 524 91 69
+32 477 98 01 02
wendy.lee@health.fgov.be